

EL FRÍO NO SERÁ RIVAL

Pronostican mejoría en el tiempo a partir de hoy en el Valle Central, algo que alegra a los atletas ticos



Fanny Tayver Marín

fannytayver@aldia.co.cr

@FannyT_aldia

REDACCIÓN

Las chaquetas y los buzos acompañaron a los atletas costarricenses durante el primer día de competencia en los Juegos Centroamericanos San José 2013.

Pero a partir de hoy, nadie sen-

tirá que el cuerpo empieza a tiritar, según pronostica el Instituto Meteorológico Nacional (IMN).

“Tendremos temperaturas nuevamente normales, vamos a estar teniendo menos viento”, expresó el meteorólogo Daniel Poleo.

Y aunque ninguno puso al viento como excusa y mencionaron que no se vieron afectados en sus competencias por este factor, el

no sentir tanto frío es un alivio para todos los atletas.

“Es parte del voleibol de playa estar lidiando con las condiciones climáticas. Ante esto lo que se necesita es control de balón, eso es lo que se requiere para triunfar en estas condiciones”, manifestó Ingrid Morales.

La exponente de nado sincronizado, Violeta Mitinián, negó que

los vientos de ayer tuvieran algo que ver con la suspensión del arranque de esta disciplina.

OJO A LA GRIPE

Sin embargo, dijo que la preocupación era enfermarse.

“Empiezan los síntomas de la gripe porque los vientos pegan directamente cuando se sale de la piscina y uno respira por la boca e

inhala aire frío por bocanadas”, citó Mitinián.

Roberto Castro, presidente del softbol, comentó que para los jugadores el viento no es un mayor obstáculo.

“Sentimos frío como todos y uno quiere andar con la cobija pegada. En cuanto al juego solo hay que batear mejor, pero no ha afectado mayor cosa”, destacó.